

## 知 事 謹 話

### 高円宮妃殿下をお迎えするにあたって

高円宮妃殿下におかれましては、9月15日(金)にあわら温泉清風荘において開催する「日本スポーツマスターズ2023福井大会」開会式(前夜祭)への御臨席、あわせて競技御覧のため、来る9月15日(金)から16日(土)までの2日間の御予定で本県にお成りになることが、本日宮内庁から発表されました。

御公務としての御来県は、平成30年10月の第73回国民体育大会「福井しあわせ元気国体2018」、第18回全国障害者スポーツ大会「福井しあわせ元気大会2018」への御臨席以来であり、5年ぶり6回目となります。

本県での開催は初めてとなる本大会に、高円宮妃殿下の御臨席を賜り、さらには、「日韓スポーツ交流・成人交歓交流」が4年ぶりに再開し、多くの韓国選手団を迎えて従来規模で開催できますことは、大変光栄に存じます。

競技御覧においては、テクノポート福井スタジアムにてサッカー競技および福井県営体育館にてバレーボール競技を観戦されることとなっております。

今回のご訪問により県内各地で交流を深めていただきますことは、大きな喜びであり、県民とともに心から歓迎申し上げます。

令和5年9月8日

福井県知事 杉本 達治